EUDS Mi Universidad

Nombre del Alumno: Jennifer Aracely Hernández García.

Nombre del tema: ¿Cómo influye el lenguaje en el pensamiento del ser humano?

Parcial: 1°

Nombre de la Materia: Pensamiento y lenguaje.

Nombre del profesor: Guadalupe Recinos Vera.

Nombre de la Licenciatura: Psicología.

Cuatrimestre: 5° cuatrimestre



La experiencia nos enseña que el pensamiento no se expresa con palabras, si no mas bien se da cuenta de sí mismo a través de ellas. Vygotsky cree que el lenguaje es esencial para el pensamiento el desarrollo cognitivo de los niños esto sucede gracias a las conversaciones informales y formales con los adultos.

El estudio del pensamiento y el lenguaje es fundamental en psicología, ya que ambas áreas juegan un papel crucial en el comportamiento humano; el pensamiento se refiere al proceso mental de formar ideas, resolver problemas, tomar decisiones y comprender el mundo que nos rodea; el lenguaje, por otro lado, es un sistema de comunicación que nos permite expresar nuestros pensamientos, sentimientos y necesidades. La psicología estudia cómo se desarrollan el pensamiento y el lenguaje de las personas, cómo influyen en el comportamiento y cómo se relacionan entre sí.

¿Cómo influye el lenguaje en el pensamiento del ser humano?

El pensamiento y el lenguaje están estrechamente relacionados con la vida social humana, al igual que los métodos de comunicación. Esta persona es capaz de comunicarse consigo misma en relación con el mundo. Los pensamientos se materializan a través del lenguaje, pero también se abstraen mediante el uso del lenguaje. Por lo tanto, es a la vez una herramienta para pensar y una herramienta para desarrollar el pensamiento.

El lenguaje es un sistema funcional en el que participan estructuras corticales y subcorticales. La lateralización del lenguaje depende de una serie de variables tales como la dominancia manual, la edad, el sexo y la escolaridad. Las principales áreas cerebrales relacionadas con el lenguaje se encuentran en el hemisferio izquierdo en la región peri-silviana. Estas son las áreas de Broca, Wernicke, circunvoluciones supramarginal y angular; ínsula anterior, el polo y las circunvoluciones segunda y tercera de ambos lóbulos temporales.

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 2



Los humanos desarrollan sus pensamientos a través de un sistema nervioso que les permite procesar y analizar sus pensamientos. Normalmente desarrollamos nuestros pensamientos de forma natural, basándonos en el instinto o la percepción. Por lo tanto, los pensamientos suelen surgir de forma natural.

Es importante recalcar que el pensamiento convergente se centra en encontrar una solución bien definida para un problema dado. El pensamiento divergente es lo opuesto al pensamiento convergente e implica mas creatividad.

Un pensamiento puede compararse con una nube que arroja una lluvia de palabras, la relación entre lenguaje y el pensamiento es clara, el lenguaje es clave en el desarrollo humano, pues posibilita el intercambio de conocimiento.

Los temas del pensamiento y del lenguaje en psicología son interesantes y complejos. Existe una estrecha conexión entre el desarrollo del pensamiento y el uso del lenguaje. Porque el lenguaje no es sólo un medio de comunicación, también influye en nuestro pensamiento y percepción del mundo que nos rodea. El estudio de cómo el lenguaje influye en nuestro pensamiento y viceversa es un tema de gran interés en la psicología cognitiva y del desarrollo. Muchos teóricos han propuesto diferentes enfoques para esta relación, lo que generó profundas discusiones y reflexiones en el campo.

El pensamiento del hombre tiene un carácter creador, por tanto, el desarrollo de la sociedad le impondrá nuevas formas de comunicarse que el hombre actual no puede ni predecir totalmente dado los avances de la ciencia y las tecnologías en las diversas esferas de la realidad.

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 3



Bibliografía

(N.d.). Com.Mx. Retrieved February 13, 2024, from

https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LPS/095f45ee7 e6b5117dfc55da7712c9a48-LC-LPS501%20ADOLESCENCIA.pdf

UNIVERSIDAD DEL SURESTE